

## Veränderung in der Führung der Brose Gruppe

**Coburg (25. März 2021)** Die Gesellschafterversammlung der Brose Gruppe hat Dr. Philipp Schramm (40) mit sofortiger Wirkung zum Kaufmännischen Geschäftsführer bestellt. Er ist Nachfolger von Niklas Beyes (50), der aus dem Unternehmen ausgeschieden ist. Dr. Schramm leitete seit dem 1. Januar 2021 den Zentralen Einkauf der Brose Gruppe. Diese Aufgabe wurde an Sven-Uwe Erber (37) übertragen, bisher Projektleiter des Programms Future Brose.



Dr. Philipp Schramm



Sven-Uwe Erber